

# 河内だより

㊦感謝 ㊦わかる喜び ㊦チームワークを育てよう

電話 651-1982 文責 校長 佐藤 信行

## 充実の2学期に！

甚大な被害をもたらした西日本豪雨。未だ先が見えない復旧工事。多くの命が失われ、今も被災されている方々もいます。亡くなられた方々に哀悼の意を表します。そして、一步一步着実に前を向いて頑張っていたきたいと願うばかりです。

さて、子どもたちの夏休みはいかがだったでしょうか。日頃なかなかできないことや、目にすることができないことに挑戦した人も多かったようです。元気に休み中の出来事を話す子どもたちの様子から、充実感が伝わってきました。

今日から2学期です。運動会や敬老会、河内フェスティバル等の行事があります。多くの経験を通して、一人一人の成長につなげていきたいと思えます。

### 6月の行事紹介と野球選手権甲子園

#### <藍島小との交歓会> 6/29(金)~30(土)

豪雨ではありましたが藍島小との交流会に参加しました。昼食後、ジャンボタクシーに乗り小倉港へ。雨はやみ、初日の磯遊びやバーベキュー大会、室内オリンピック等を行い、新校舎の教室で宿泊しました。2日目は、特に子ども達が楽しみにしていたスナメリウォッチングでしたが、あいにくの雨で、残念ながら行くことはできませんでした。しかし、室内オリンピックでは、大いに盛り上がり興奮状態でした。藍島の多くの保護者の方が協力してくださったことに感謝・感謝でした。大変いい交流会になりました。思い出もたくさんできました。



#### <第100回全国高等学校野球選手権大会> 8/5~8/17

今大会は、県代表56校が甲子園に集合し、白熱したゲームを見ることが出来ました。見所はたくさんあり、なんと言っても決勝の大阪桐蔭高等学校 VS 金足農業高等学校のゲームではなかったでしょうか？春夏二連覇のかかる大阪桐蔭と東北地方に初の優勝旗をもってかえることができるか？しかしながら、結果は大阪桐蔭の底力を見せつけられたゲームでした。金足農業高等学校の吉田投手には1人で投げきり、「夢を、感動をありがとう」と叫びたい心境でした。



### 2018ワールドカップ ロシア大会 <6/14~7/15>

ワールドカップロシア大会が終わりました。日本が決勝トーナメントに勝ち上がり、日本激闘4試合、本当に頑張ってくれました。世界を驚かせた活躍ぶりでした。

一次リーグ【H組】

日本(2) VS コロンビア(1)

日本(2) VS セネガル(2)

日本(0) VS ポーランド(1)

1勝1敗1分けで、決勝トーナメントへ  
日本(2) VS ベルギー(3)

どのゲームも死闘でした。夢と希望を与えてくれたオールジャパンに感謝。

ワールドカップロシア大会は、フランスの優勝で幕を閉じた大会でした。

西野監督は、最後に、「倒れ込んで背中を感じた芝生の感触、見あげた空の色、感じ方を忘れるな」と、敗戦後、選手へのメッセージを送り検討を称えました。

## 9月行事予定

- 3(月) 始業式 シェイクアウト訓練  
登下校指導(3~7日まで)
- 4(火) 給食開始 ALT 給食交流  
河内太鼓 6校時
- 6(木) 河内っ子タイム、夏休み作品発表会  
放課後ステップアップ、
- 7(金) 走り方教室、委員会活動  
PTA理事会
- 8(土) 八幡東区理科展(児童文学科学館)  
八幡東西区社会科展(折尾東小学校)  
八幡東区書写展(祝町市民センター)
- 11(火) 読み聞かせ、ALT 給食交流  
河内太鼓 6校時
- 13(木) 河内っ子タイム、放課後ステップ  
アップ、太鼓練習 6校時
- 15(土) ~17(月) 児童木工工作コンクール
- 17(月) 祝 敬老の日
- 18(火) 読み聞かせ、ALT 給食交流、  
河内太鼓 6校時
- 19(水) 運動会前除草作業 1校時
- 20(木) 河内っ子タイム、放課後ステップ  
アップ
- 21(金) 教育委員会学校訪問、運動会ダ  
ンス練習
- 23(日) 祝 秋分の日 24(月) 振替休日
- 25(火) ALT 給食交流、河内太鼓 6校時  
運動会ダンス練習
- 27(木) 河内っ子タイム、放課後ステップアップ
- 30(日) 秋季大運動会